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         例会出席者   １７名 （会員数２６名）                            出席率  ６５．４％ 

          メーキャップ  森会長 遠藤会員（RYARA委員会 11月 23日）          修正出席率７３．１％ 

 

 

■会長挨拶 
先週お休みしましてすいませんでした。一段と寒さが厳しくなりました。世間ではインフルエンザとノロウィルスが流行っているそ

うです。当たり前のことですが予防として手洗いを十分にしてください。体調管理に気を付けて全員がクリスマス会に出席できるよ

うにお願いします。 

 

 

■幹事報告  

 ◇到着週報  阿波池田 RC  

 ◇到着書類  ＲＹＲＡの報告書が届いています 

 ◇連絡事項  ロータリーレートは 1 ドル＝106円です。 

 

 

■クラブ管理委員会親睦担当 

  来月 13日にクリスマス会を開催します。出欠の確認をお願いします。 

  プレゼントを予算 500円目安に一人一個用意をお願いします 

 

 

■卓話 田中会員「議会運営について」 
 私は市会議員をしておりますが世間では政務調査費が問題になっています。少し安易に考えてしまっているところもあり、いわば

悪習になっている気がします。私個人としては政務調査費なくすべきと提言しているのですが、必要経費としてあるべきだという意

見が大勢を占めています。美馬市では月々25,000円、年間で 300,000円支給されます。先に渡されて使わなければ返還すとい

う形をとっております。美馬市においては非常に厳しく管理していただいていることは申しておきます。 

 議会が市民に見えにくい、市民の声を吸い上げていない、その努力を怠ってはいけないと思います。議会のテレビの放送を曜日

を変えて多くの人が見やすくなるように努力していきます。明日の本会議は代表質問、一般質問、だれが発言するのかは徳島新

聞に載っているので事前に確認してもらって少しでも興味を持ってもらいたいと思います。 

 
 

 次回例会                 ２０１６年12月６日（火）１８：３０から 

プログラム    卓話 矢野太一会員 

               

 欠席 青木博美会員 杉原会員 田村会員 辻会員 戸島会員 林会員 廣澤会員 美馬会員   

山内会員 

☆欠席の会員はメークアップをお願いします。次回例会に欠席の会員は、出席委員長までご連絡を

お願いします。 

美馬ロータリークラブ週報 
 


